

# PRÉSENTATION



Alexis Sarremejane, auteur et réalisateur indépendant.

Passionné par l'image et la narration depuis l'enfance, j'ai réalisé mes premiers films et vidéos animées à l'âge de dix ans. Mon parcours scolaire a toujours été marqué par le dessin, la création de personnages et de récits, des domaines qui m'ont naturellement conduit vers des études en multimédia. Après un baccalauréat scientifique, j'ai enrichi mon apprentissage à travers la réalisation de courts-métrages étudiants, avant de me spécialiser en graphisme.

Les opportunités m'ont d'abord mené vers l'univers du jeu vidéo, un secteur international qui m'a permis d'acquérir une précieuse expérience à l'étranger (Singapour, New York, Barcelone). Pourtant, mon attrait pour l'image m'a poussé à revenir en France pour me réorienter vers la photographie et la vidéo. Après deux ans et demi d'expérience professionnelle à Strasbourg, j'ai choisi de me lancer en tant qu'auto-entrepreneur, une décision qui m'a offert la liberté de développer en parallèle ma passion pour l'écriture et la réalisation de fiction.

Depuis, j'ai auto-produit et réalisé sept courts-métrages explorant divers genres, avec l'ambition de marquer le spectateur par des récits percutants et originaux. L'accueil réservé à mes films est toujours fort : mes histoires ne laissent pas indifférent. Les retours du public ainsi que les sélections en festivals ont renforcé ma motivation à transmettre des émotions et à concrétiser mes projets.

En 2025, je me fixe un double objectif : affiner mes compétences en écriture grâce à des accompagnements spécialisés, tels que des résidences ou des aides à l'écriture, afin de développer mes projets vers des formats plus longs. Et tirer parti de mon éligibilité au CNC Talent (obtenue grâce à ma sélection au Nikon Film Festival 2024) pour produire mes prochains films.



Sur le tournage de « Au Nom du Peuple » à Strasbourg.



*Alexis S.*

alexis.sarremejane@gmail.com - 06 29 55 63 31

